

Canciller y delegación del Perú ante la Corte Internacional de Justicia informarán al Presidente de la República sobre contencioso marítimo

Nota de Prensa 092 – 11

El señor Ministro de Relaciones Exteriores, Rafael Roncagliolo Orbegoso, dio a conocer que en el curso de esta semana sostendrá, conjuntamente con la Delegación Peruana ante la Corte Internacional de Justicia de La Haya (CIJ), una reunión con el señor Presidente de la República, Ollanta Humala Tasso, a fin de informarle sobre el estado del proceso ante la Corte y los preparativos del Perú para la fase oral. Para este propósito se ha convocado a Lima al señor Agente del Perú, Embajador Allan Wagner, así como a juristas internacionales que integran el equipo peruano.

Asimismo, el señor Canciller ha sido invitado, acompañado del señor Agente del Perú ante la CIJ y otros miembros del equipo peruano, para presentar los aspectos más relevantes del proceso ante la Comisión de Relaciones Exteriores del Congreso de la República, en una sesión reservada.

Posteriormente, el señor Canciller y la Delegación llevarán a cabo una sesión de trabajo con los integrantes de la Comisión Consultiva ad hoc sobre Delimitación Marítima con Chile, donde abordarán la estrategia a seguir en la nueva fase del proceso, y con el Consejo de la Prensa Peruana.

Lima, 11 de septiembre de 2011

Actividades del Sector Relaciones Exteriores(12/09/2011)